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[CuLTuRA URBANA] 

“Estoy súper contenta, porque nuestro 
trabajo ha sido muy bien evaluado” 
La bailarina, exparticipante del programa “Rojo” y quien tiene su propia academia de baile, 
cuenta detalles de su rol como coreógrafa del Festival de Viña 2025. 

Marcelo Macellari 
La Estrella de Valparaíso 

n total de 26 baila- 

U rines, seis de ellos 
seleccionados a 

través del programa “Ta- 
lento Mall Plaza” de Mega, 
conformarán el cuerpo de 
baile del Festival de Viña 
2025, cuya coreógrafa es 
Conny Azúa, quien cuenta 
que “estoy muy contenta y 
con todas las emociones 
positivas que existen para 
enfrentar lo que viene. 
Desde que formé mi aca- 
demia, mi objetivo fue ser 
coreógrafa del Festival y 
trabajé para poder lograr- 
lo. Creo que me escogie- 
ron por tener las ganas y 
porqueeso se notaba a flor 
de piel. Estoy muy feliz de 
poder cumplir mi sueño”. 

Conny Azúa fue una de 
las figuras que más desta- 
có en la primera versión 
de “Rojo” en TVN. La baila- 
rina se incorporó al espa- 
cio buscatalentos en el año 
2004 y se mantuvo hasta el 
fin del programa, partici- 
pando en varias competi- 
ciones, logrando incluso 
ser ganadora en algunas. 
Tras finalizar el programa 
en 2008, siguió ligada a los 
proyectos televisivos, pero 

estavez detrás de pantalla. 
Desde hace 6 años tiene 

su propia academia de bai- 
le, Conny Azúa Dance Fac- 

tory, y se ha establecido 
como coreógrafa en im- 
portantes eventos y pro- 
gramas. Entre sus logros 
más recientes, destacan su 

participación en la Teletón 
y su trabajo como coach 
en el programa “Aquí se 
baila” en 2023. Ahora, en- 

treel 23 y 28 de febrero, la 
coreógrafa dirigirá el cuer- 
po de baile del Festival de 
Viña, encargándose de las 
coreografías de las obertu- 
ras del certamen y de la 
competencia folclórica e 
internacional. 

- ¿Cómo fue el proceso de 
selección para elegir a seis 
de los bailarines que esta- 
rán en Viña 2025? 

-Fue muy intenso y muy 
bonito también, desde que 
fui seleccionada para ser 
coreógrafa del Festival de 
Viña y después cuando me 
convocaron aserjuradoen 
el programa “Talento Mall 
Plaza”. Hasido muy gratifi- 
cante, porque me he dado 
cuenta que soy capaz de 
muchas más cosas que ha- 
Cer coreografías, como, por 
ejemplo, conectar con los 

  

CEDIDA 

“CREO QUE CON EL CAMBIO DE LA CONCESIÓN, MEGA LE QUIERE 
    

bailarines a través de los va- 
lores y las experiencias. Hi- 
cimos casting en Antofa- 
gasta, Santiago y Concep- 
ción, pero llegaron partici- 
pantes de todo el país y en- 
tre los seleccionados, ade- 
más de la Región Metropo- 
litana, hay bailarines de 
Rancagua y La Serena. Es 
muy variada la selección. 

-Cuando se lanzó el concur- 
so paraelegirbailarines pa- 

DAR OTRA VISIÓN AL FESTIVAL DE VIÑA?, DICE LA COREÓGRAFA. 

ra el Festival, hubo críticas 
de parte de profesionales 
dela danza que no aproba- 
ban esta forma de selec- 
ción, señalando que el ba- 
Metlo debería integrar gen- 
te con experiencia. 

-Creo que todos pode- 
mos tener una opinión, pe- 
ro lo importante es que el 
Festival de Viña sea un es- 
pacio donde todos los que 
soñaron estar en el escena- 
rio de la Quinta Vergara lo- 

gren hacerlo, gracias a su 
talento, su trabajo, su es- 
fuerzo y su sacrificio. Yo 
siento que así ha sido, por- 
quealfinal el ballet, quees- 
tá conformando por 26 
hermosos bailarines, tiene 

una mezcla de personas 
que tienen experiencia en 
el Festival, otras que pisan 
por primera vez el escena- 
rio y llegan a través de la 
audición quese hizo en Me- 
ga, y los seleccionados a tra- 
vés del concurso. Lo impor- 
tante es que el certamen 
sea un escenario para que 
personas que se esfuerzan 
durante todo el año pue- 
dan mostrar su trabajo. 

BALLET DIVERSO 

- ¿Será un ballet diverso, al 
conformarse por bailarines 
con distintas formaciones? 

, totalmente. Vamos 
a unificar en estas presen- 
taciones a personas que 
muestran su fuerte en la 
danza y a personas que tu- 
vieron que trabajar estilos 
que no hacían regular- 
mente, pero que gracias a 
su profesionalismo y a la 
buena elección que hici- 
mos, lo están logrando. 

   

- ¿Cuál será tu sello como 
coreógrafa? 

-En general, creo que 
con el cambio de la conce- 

sión, Mega le quiere dar 
otra visión al Festival de 
Viña. En ese sentido, sien- 

to que, a nivel de look y de 
propuesta, está mucho 
más moderna, lo mismo 
que el ballet. Va a ser un 
evento muy interesante de 
ver y tengo todas las fichas 
puestas en que quedará en 
la memoria de todos los 

chilenos y también a nivel 
latinoamericano. 

- ¿Enqué consiste la partici- 
pación del ballet este año y 
cómose están preparando? 

-Participaremos en las 
oberturas y acompañare- 
mos las presentaciones de 
los intérpretes de las seis 
canciones de la competen- 
cia folclórica y las seis can- 
ciones internacionales. Co- 
menzamos a ensayar la 
primera semana de enero 
y ya tenemos todos los 

montajes de las competen- 
cias listos. Ahora comen- 
zamos a trabajar las ober- 
turas. Ensayamos de lunes 
a viernes, de 10:00 a 14:00 

horas. Estoy súper conten- 
ta, porque nuestro trabajo 
ha sido muy bien evaluado 
internamente. Ha sido un 
lindo proceso. O 

  

Expovino y Gastronomía: sabores, 
música y cultura en Valparaíso 
Ayer se realizó la XXI ver- 
sión de la Expovino y Gas- 
tronomía Verano 2025, 
tradicional evento de Val- 
paraíso que comenzó el 
viernes 31 de enero y con- 
tinuará el día de hoy en el 
Paseo Yugoslavo de la ciu- 
dad puerto, desdelas 20:00 
hasta las 01:00 horas. 

Cuenta con la participa- 
ción de más de 70 exposito- 
res, más de 40 viñas partici- 

pantes provenientes de los 
distintos valles vitivinícolas 
del país, seis restaurantes 
con gastronomía de mar y 
tierra, y también para quie- 
nes prefieren la coctelería, 
contarán con barras de des- 
tilados y cervezas. 

Además, el evento con- 
tócon música en vivo para 
todos los gustos. Pasión 
Porteña deleitó con cueca 
chora, boleras y cumbia, y 

Yonkis trajo el rock y jazz. 
También contó con la pre- 
sencia de DJ Yassin Mon- 
tiel, quien ofreció disco, 
funk y groove, y Nait Sa- 
bes, con su viaje sonoro, 
chill out, groove y house. 

Por parte del municipio 
de Valparaíso, la alcaldesa 
Camila Nieto comentó: “Es- 
toy muy contenta de que 
actividades como esta se 
realicen en la comuna de 

Valparaíso. Nuestra misión 
y deber es hacer que sean 
muchas más actividades, 
porque sabemos que esto 
genera importantes reacti- 
vaciones económicas”. 

Aún hay entradas dis- 
ponibles para el día de 
hoy. Se pueden encontrar 
en el sitio web www.expo- 
vinoygastronomia.cl y en 
el Instagram (Dexpovino- 
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